
意見聴取の結果について 

 

実施期間：令和４年１０月１日から１０月３１日まで 

提出意見：１件 

 

●回答者属性  

  市内在住 ３０代 男性 

 

●提出された意見 

 持続可能な街づくりのためには、子育て世帯の転入がとても重要です。

いまの木更津市は子育て世帯にとって魅力的ではありません。このまま

では転入はおろか、転出が増えていくでしょう。２０代、３０代は情報取得

の早さから、取捨選択のスピードが早いです。繰り返しになりますが、いま

の木更津市が選ばれることはないでしょう。 

 転入のヒントは全国にたくさんあります。千葉県の中でも、流山市や印

西市が子育て世帯の流入に成功しています。具体的には待機児童ゼロは

当たり前、慢性的な交通渋滞の解消、送迎バスの運行など保護者負担の

軽減など、やるべき事はたくさんあります。一時的に市の財政を圧迫して

も、人口増加によって将来的にはプラスに転じるでしょう。また、商業施

設以外にも医療機関を誘致しましょう。地元の開業医以外にも、様々なク

リニックが必要です。 

 本当に木更津市の未来を考えるのであれば、教育と道路整備に予算を

使いましょう。市と市民が参画し、忖度なしで本当により良い街づくりを

考える必要があります。 

 

【関連のある施策】 

施策０２ 医療の充実 

施策１１ 子育て支援の充実 

施策１２ 学校教育の充実 

施策３３ 交通体系の充実 

 


